

¿Que hacemos, Solange?

¿Sabe ya la delegada del M.E.C. de Baleares que desde el 15 de junio España está llevando un proceso irreversible de democratización?.

Su actuación demuestra o bien un desconocimiento de la política que está llevando el gobierno o bien una oposición hacia éste, del cual es delegada. Mientras el Gobierno ha reconocido la necesidad de negociar con Sindicatos y partidos para atajar la crisis política y económica, la delegada de Baleares se obstina en hacer frente a los graves problemas de la Enseñanza completamente sola. - Sus armas: el autoritarismo y la demagogia. - Su escudo para mantenerse en su inmovilismo: La legalidad vigente.

Según la Señora Solange Castro la Delegación siempre ha resuelto cualquier problema de manera eficaz, sin ayuda de "extraños". Suponemos que las múltiples y repetidas peticiones y protestas de esos "extraños" (profesores, padres, asociaciones de vecinos, sindicatos) no reflejan precisamente una gestión ni medianamente aceptable.

En varias ocasiones nuestro sindicato, como representante de un apreciable número de trabajadores de la enseñanza, ha pedido a la delegada una reunión de trabajo, pues creemos que tenemos el derecho y el deber de intervenir, por nuestro trabajo y experiencia, en la planificación educativa. No sólo nos ha negado dicha reunión, sino que nos ha tratado de menores de edad, descartando a priori cualquier planteamiento nuestro. Además ha intentado enfrentarnos a los padres.

Tampoco se ha avenido a solucionar el problema de contratación de licenciados en paro atendiendo los planteamientos de éstos.

El secretario, Sr. Barceló, dice que la Delegada posee una capacidad de trabajo y unos conocimientos técnicos muy amplios. No lo ponemos en duda, pero su puesto, además de técnico, es político y, en este sentido, su actuación es del más puro corte franquista.

Sabemos que otras delegaciones del Estado Español están llevando una política, si no democrática, sí algo más abierta y más de acuerdo con los tiempos que vivimos. Se están agilizando mecanismos y se está llegando a algunos acuerdos coyunturales con sectores implicados en la enseñanza.

Esperamos que la situación en les Illes no se prolongue por más tiempo y que el Gobierno se decida a tomar medidas para democratizar urgentemente todas sus instituciones y evitar estas situaciones incongruentes mientras se trabaja en la nueva constitución.

Nuestro Sindicato seguirá intentando por todos los medios un entendimiento con la Delegación por caminos de diálogo y trabajo conjuntos.

UN DEMOCRATA



INFORME

LA PROBLEMÁTICA DE SON XIMELIS

El asunto del Colegio Nacional Mixto "Son Ximelis", es uno de los casos más aireados por la prensa como ejemplo de problemática educativa.

Si bien el aspecto fundamental de la cuestión no ha sido tratado en profundidad y en algún caso y por algún periódico ha sido tergiversado en su contenido.

El fondo del problema radica, en la insuficiencia actual de un Centro (Son Ximelis) que obliga a la Delegación del M.E.C. a unificar con Son Anglada para poder atender la petición de escolaridad de la barriada; al mismo tiempo que los padres que tienen que trasladar sus hijos al otro Colegio piden que el mencionado traslado no se efectue.

Después de varios intentos asamblearios por parte de la Asociación de Padres que no llevan a ningún acuerdo, si se llega finalmente a una solución entre Asociación de Padres, Asociación de Vecinos, Claustro de Profesores y representación de padres afectados por el problema directamente con vistas a pedir a la Delegada la construcción en Son Ximelis de unidades escolares suficientes para poder dar cabida a todos los alumnos de Son Ximelis.

Nuestro sindicato acude a la mencionada reunión con la Delegada como tal sindicato con el fin de escuchar la respuesta que la Delegada da al problema.

La Delegada después de intentar no recibir al Sindicato en la reunión y de que a petición de los padres asistentes a la misma, fuese permitida su presencia en ella, Sin voz decidió que la Asociación de Vecinos haga un estudio sobre la población escolar de Son Ximelis así como enviar al servicio técnico para estudiar las posibilidades de edificar más, comprometiéndose a que en el Curso próximo iba a darse solución debida a este problema.